

verses sociétés, à pavoier et à se joindre aux manifestations. PRO

## BOUZERON

### Après l'orage du 7 juillet

La trombe d'eau qui s'est abattue sur Chagny et Bouzeron en cette soirée du 7, a causé d'importants dégâts. Brusquement survenues par un tourbillon du Nord, ce sont de véritables cascades qui s'abattirent, et cela pendant plus d'une heure. dé

Les rues, toutes en dénivellation, étaient transformées en torrents. De nombreuses caves furent inondées et des logements détériorés par l'eau qui pénétrait sous les tuiles. De profonds ravissements se sont produits dans les terres en cultures. La grêle a surtout fait des dégâts dans la partie Nord du village. L'intervention de M.Z Fournier avec les para-grêle, a beaucoup servi en la circonstance. G

Au lieudit « Les Fortunes », la route départementale était recouverte de terre, entravant la circulation, et le déblaiement nécessita l'intervention des Ponts et Chaussées. De mémoire, il faut remonter à juillet 1910 pour avoir vu une pareille trombe d'eau. La pénurie d'eau, qui commençait à se faire sentir, a pris fin. Les citernes sont pleines et les sources jaillissent à plein. rec

ienne,  
-Noël,  
r Xa-  
o Ga-  
jollet  
Marc-  
Van  
mann



e  
te  
L.  
-  
le  
ef  
it  
le  
e,  
é  
n  
-  
c  
s



te.  
de  
nt  
i-  
es  
-  
I  
-  
O  
e  
A

Vi  
fa  
et  
b  
O  
b  
c  
h  
1



ré  
tic  
re  
et  
(h  
re  
ru  
et  
  
su  
g  
tr  
c

Quelques photos des inondations à Chagny, après la trombe d'eau qui s'abattit sur la ville, lundi soir. (Photos Letort).

---

## Echos des méfaits des orages en Saône-et-Loire

Lundi, vers 18 heures, et pendant quinze minutes environ, une trombe d'eau et de grêle s'est abattue sur la commune de Leynes, causant des dégâts très importants à la vigne. En quelques instants les chemins furent de véritables torrents et de nombreux champs furent ravinés par les eaux qui envahirent des caves et même des rez-de-chaussée.

La foudre est tombée sur le bureau de poste, heureusement sans occasionner d'incendie, mais détériorant la charpente et l'installation électrique.

Le 2 juin déjà, une grande partie de la commune avait été ravagée par la grêle. Cette fois-ci, elle l'est presque entièrement... et la récolte de cette année est en grande partie anéantie.